

Colombia

Colombia

Ecopetrol tiene nueva junta directiva tras aprobación de la Asamblea de Accionistas

Una de las principales novedades es el ingreso de César Eduardo Loza, integrante de la USO, quien se convierte en el primer trabajador sindicalizado en llegar al máximo órgano de dirección de la compañía.



Escuchar este artículo



Lo más visto

-  1 Los dos capitanes con miles de horas de vuelo al mando del avión de Satena que cubría la ruta Cúcuta–Ocaña
 -  2 Así fue el operativo de medianoche contra un campamento del Eln en el Catatumbo
 -  3 Jaime y Boqui, víctimas de un misterioso doble homicidio en Ocaña: fueron asesinados llegando del Catatumbo
 -  4 Cúcuta Deportivo ya tiene nuevo técnico: el venezolano Richard Páez dirigirá al rojinegro
- 5  Autoridades revelan los rostros de los once hombres más buscados y ofrecen recompensas



Colprensa

Jueves, 5 de Febrero de 2026



La Asamblea de Accionistas de **Ecopetrol** aprobó este jueves la nueva directiva de la empresa, de acuerdo con la plancha de nueve nombres, presentada por el Gobierno.

La mayor novedad es la inclusión de César Eduardo Loza, miembro del sindicato de la Unión Sindical Obrera (USO), que se convierte en el primer trabajador sindicalizado de la empresa que llega al máximo órgano de dirección de la compañía.

En la junta se mantienen la exrepresentante a la Cámara y exfórmula vicepresidencial de Gustavo Petro, Ángela Robledo, quien actualmente preside la junta, e Hildebrando Vélez, Tatiana Roa, Alberto José Merlano Alcocer, quienes llegaron a la junta durante este Gobierno.

Newsletters

MIÉRCOLES

Sabores de mi tierra

[Inscribirme](#)

MIÉRCOLES

Empresas

[Inscribirme](#)

MIÉRCOLES

En Contexto

[Inscribirme](#)

MIÉRCOLES

Política al punto

[Inscribirme](#)

Lea aquí: [Así fue el operativo de medianoche contra un campamento del Eln en el Catatumbo](#)



También se mantienen Ricardo Rodríguez Yee, quien es integrante independiente y Luis Felipe Henao, que representa a los accionistas minoritarios.

Además de Loza, llegan a la junta Carolina Arias, quien ha estado vinculada al Movimiento Ríos Vivos, que dirige la representante Isabel Cristina Zuleta, y Juan Gonzalo Castaño, quien trabajó por más de 20 años en **Ecopetrol** y ha expresado públicamente su oposición a que la compañía invierta en fracking en la cuenca del Permian.



Empresas

-  1 Con foro sobre liderazgo femenino, ANDI Norte de Santander impulsa la equidad
-  2 57% de las mujeres en Cúcuta siente inseguridad de estudiar carrera STEM
-  3 Bancamía fortalece a los microempresas, para un crecimiento más sostenible
-  4 Un millón de colombianos han accedido a educación en línea a través de Coursera y Cardif
-  5 La industria de e-sports crecerá en cada año 6,78% en Colombia

 ÚltimaHoraCaracol  @UltimaHoraCR · [Seguir](#)

#ATENCIÓN La Asamblea extraordinaria de **Ecopetrol** aprobó incluir tres nuevos miembros en la junta directiva de la petrolera. Ingresan Juan Gonzalo Castaño, Carolina Arias Hurtado y el presidente de la USO, Cesar Loza en representación de los trabajadores y en reemplazo de Mónica [Mostrar más](#)



Mirar en X

ASAMBLEA GENERAL DE
ACCIONISTAS DE ECOPETROL
Reunión Extraordinaria 2026

GERMAN ÁVILA PLAZAS

10:04 a. m. - 5 feb. 2026

42 Responder Copia enlace Leer 4 respuestas

Gracias por valorar **La Opinión Digital**. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en <http://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>

Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante.

[Suscríbeme.](#)

Recomendados para ti



CNE autoriza la
participación de



Entre Trump y la
CNE, así continúa la



Participación de Daniel Quintero en la consulta del 8 de...
LA OPINIÓN



OEA: así culminó la gira de Petro por Estados Unidos
COLPRENSA



Jaime y Boqui, víctimas de un misterioso doble homicidio en Ocaña...
LA OPINIÓN



Hostigamiento armado a estación de Policía en Arauca deja dos...
COLPRENSA

Temas del Día



Así fue el operativo de medianoche contra un campamento del Eln en el Catatumbo

La Opinión



Estos son los riesgos electorales para Norte de Santander según la MOE

Maria José Salcedo



Apoyo de Estados Unidos a la lucha antidrogas en Colombia genera reacciones divididas en el Catatumbo

La Opinión

La Opinión

Suscríbete Ahora

Sé uno de nuestros suscriptores

Compañía

Región

Comunidad

Ocaña

Pamplona

Catatumbo

Frontera

Táchira

Economía

Cúcuta

Históricos

Deportes

Cúcuta Deportivo

Vida

Salud

Familia

Zona Verde

Tecnología

Newsletter

En Contexto

Política al punto

Empresas

Sabores de mi tierra

Opinión

Editorial

Columnistas

Caricaturas

Premium

Judicial

Sucesos

MediaKit para Anunciantes

Nuestros Portales

Suscripciones

Clasificados

La Ó

Especiales

Sabores de mi tierra

La Mejores Empresas de

Norte de Santander

Contáctenos

Email

WhatsApp

Contact

Términos y condiciones

Política de datos

Política de privacidad

Política de cookies

Derechos de autor

Superintendencia de

Industria y comercio

Aliados

Miembros de Ami

Miembros de Colprensa

Miembros de Showcase

Miembros de Google

Correo de notificaciones judiciales: administracion@laopinion.com.co

Síguenos en:



COPYRIGHT © 2026 LA OPINIÓN S.A.S NIT. 890.502.801-7. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.